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Aos quinze dias do mês de dezembro de 2011, na sala 312-3 do bloco A, do campus 1 
Santo André da Universidade Federal do ABC, às 9:30 horas, reuniu-se em sessão o 2 
Conselho do CCNH, tendo comparecido o presidente do Conselho Prof. Arnaldo 3 
Rodrigues dos Santos Jr., os representantes titulares Profs. Adriano Reinaldo Viçoto 4 
Benvenho, Hugo Barbosa Suffredini, Janaína de Souza Garcia, Lúcio Campos Costa, 5 
Marcela Sorelli Carneiro Ramos, Marcella Pecora Milazzotto, Renato Rodrigues 6 
Kinouchi e Ronei Miotto, além da representante técnico administrativo Ana Carolina 7 
Tonelotti Assis. A Profª Giselle Cerchiaro esteve ausente tendo sido representada pelo 8 
seu suplente, Prof. Roberto Menezes Serra. Estiveram presentes os Profs. Marcelo 9 
Augusto Christoffolete, Célio Adrega de Moura Júnior e Álvaro Takeo Omori. Informes 10 
da Direção: O Prof. Arnaldo informa que ele e o Prof. Ronei Miotto, vice-diretor, 11 
estarão em férias no mês de janeiro e o Prof. Álvaro Takeo Omori responderá 12 
interinamente pela Direção do CCNH. Informes dos Conselheiros:  o Prof. Hugo B. 13 
Suffredini informa que teve que sair antes do término da sessão extraordinária de 14 
ontem e registra que seu voto seria contrário ao texto da Resolução aprovado. 15 
Posicionou-se favorável à proposta apresentada pelo Prof. Ronei. Pauta única: 16 
resposta à CI REIT 103/2011. O Prof. Adriano Benvenho e a servidora Ana Carolina 17 
Assis apresentam proposta de texto para a CI. O Prof. Hugo propõe alteração do 18 
parágrafo inicial mencionando que, tendo em vista a necessidade de organização do 19 
CCNH e do ponto de vista desse Conselho, chegamos à Resolução CCNH nº 01/2011. 20 
Considera importante mencionar que pode ser prejudicial para o CCNH se não houver 21 
mínima previsão e condições de organização do Centro. Os Profs. Lúcio e Ronei 22 
concordam. A sessão é suspensa até que o Prof. Hugo formule por escrito sua 23 
proposta. Reaberta a sessão o Prof. Ronei propõe a retirada do seguinte parágrafo do 24 
texto: “Ressaltamos que em momento algum o Conselho do CCNH teve a intenção de 25 
infringir ou desacatar as resoluções dos Conselhos Superiores da Universidade 26 
Federal do ABC, o Presidente dos Conselhos e as normas vigentes, notamente a 27 
Resolução CONSEPE nº. 100, bem como a lei de Diretrizes e Bases da Educação.” O 28 
Prof. Hugo segunda e em votação houve cinco votos favoráreis à retirada, sendo dos 29 
Profs. Ronei Miotto, Renato Rodrigues Kinouchi, Roberto Menezes Serra, Hugo 30 
Barbosa Suffedini e Janaína de Souza Garcia; houve cinco votos contrários à retirada, 31 
sendo dos Profs. Lúcio Campos Costa, Adriano Reinaldo Viçoto Benvenho, Marcela 32 
Sorelli Carneiro Ramos, Marcella Pecora Milazzotto, além da representante técnico 33 
administrativa Ana Carolina Tonelotti Assis. O presidente da sessão vota contrário à 34 
retirada, dessa forma o parágrafo permanece. O Prof. Arnaldo submete à votação o 35 
texto todo, feitas as alterações propostas, tendo sido aprovado por unanimidade. 36 
Como nenhum dos participantes desejasse fazer uso da palavra, o presidente da 37 
sessão a encerra às 12:00 horas. Do que para constar, eu, Ana Lúcia Crivelari, lavrei a 38 
presente ata. 39 


